

《広報》 社協だより 中田中部地区

【地域福祉活動の充実を！】

あけましておめでとうございます。
会員の皆様には、新たな気持ちで新年をお迎の事と存じます。

昨年は、『新型コロナウィルス感染症』が世界的に拡大したため、日本に於いても行動の範囲が制限されるなど厳しい一年でした。

中田中部地区社会福祉協議会に於いても、3月から9月までの間、各町内会で開催している『茶話会』や、コミセンで開催している『はつらつ健康クラブ』等の中止が長引き、住民の『顔の見える関係づくり』が途切れてしまいました。

10月から再開したものの『新型コロナウィルス感染症』の感染を恐れて参加者の減少傾向にはありますが、今回プロジェクターを購入し、画像による体操指導等を取り入れて、できるだけ『3密』を避ける努力をしています。

【検温・手の消毒・マスクの着用・換気の徹底】

これまで、高齢者を中心とする方々の『リフレッシュ』や『介護予防』・『仲間づくり』等の役割を果たしてきたサロン活動が縮小してきたことで、高齢者の方々の心身の健康や身体の不調等への影響が心配されます。

一方、中田中部地区社会福祉協議会福祉員による『声掛け活動』と、民生委員児童委員の方々の定期的訪問活動で、安否確認と併せて『顔を見せる』事での安心感がありました。

地域の高齢者に不安を与えない活動をするために、社会福祉協議会では、1月19日(火)に社会福祉協議会担当者会議を、2月13日(土)に福祉員【コロナ禍のために各町内会2名の人数制限】・民生委員児童委員合同会議を開催し、各町内会の『声掛け』活動報告と併せて、今後のコロナ禍への対応を含めた研修会で、全員が福祉活動への認識を共有していきたいと考えています。

今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。【役員一同】

《中田中部地区福祉関係団体》

中田中部地区社会福祉協議会

本会は、地域福祉増進を目的に設立された住民団体です。ボランティア活動を中心とし、住民の世代間交流の場として、『はつらつ健康クラブ』等や全町内会に於いて町内会役員・福祉員・民生委員・児童委員・ボランティアの方々のご協力で『茶話会』を開催し、会員の結びつきを深める活動を行っています。

福祉員【54名が登録】活動として、町内会の要支援者の方々に対して、『声掛け活動』で安否の確認もしています。

中田中部地区民生委員児童委員協議会

民生委員児童委員の方々は、担当する地域の定期的な見守り訪問と、併せて心配事の身近な相談相手として活動しています。

町内会の『茶話会』にも係わり、誰もが安全で安心して暮らせる、地域づくりのために様々な取り組みを行っています。

袋原地域包括支援センター

袋原小学校学区に住まいする高齢者の介護・医療・福祉に関する総合相談窓口です。高齢者の方々が住み慣れた地域での生活が継続できるよう、スタッフがチームとなって支援しています。

社会を明るくする運動中部地区推進委員会

法務省の主唱で地域の犯罪や非行の防止と罪を犯した人の更生を助ける運動を行っています。併せて小学校及び中学校の生徒たちへの『朝のあいさつ運動』も行い地域との結びつきを創っています。

中田中部地区赤十字奉仕団

災害救護・防災活動、高齢者支援や児童の健全育成活動、献血運動の促進等、赤十字PR活動を行っています。今回は、『新型コロナウィルス感染症』に対応し、マスク・消毒液・ハンドソープ等を購入し、各茶話会に届けています。

中田中部地区防犯協会

犯罪の無い安全・安心な地域づくりのために、定期的な会議の開催と町内会の見廻りを中心と活動しています。

中田中部町内会連合会

メインテーマ 『飛躍する町内会を目指して』

サブテーマ ①<深める>地域住民の絆を深める。 ②<広める>地域住民の協力を広める。 ③<高める>地域住民の意識を高める。

交通安全協会中田中部地区支部交通…交通安全に係る一切の行事

中田中部地区共同募金会…福祉活動助成